



## Herzlichen Dank

für die äusserst grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Peter Plüer-Pfister

erfahren durften!

Die überwältigende Wertschätzung, die wir in Form von Karten, grosszügigen Spenden, tröstenden Worten und herzlichen Umarmungen entgegennehmen durften, hat uns tief berührt!

Ganz besonders danken wir für die grosse Teilnahme beim Abschiedsgottesdienst, welcher von Herr Pfarrer Mordasini mit einfühlsamen Worten gestaltet wurde.

Wir sind allen dankbar, die in gutem Andenken an Peter mit uns verbunden bleiben.

Dielsdorf, im Dezember 2018

In Liebe, die Trauerfamilien